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Grunddaten Zu meiner Person

befragen

1956

Lehrer

Lehrer mit zwei Wahlfächern,
Bezirksbürgermeister
a.D./Abgeordneter

Berlin

Charlottenburg-Wilmersdorf WK 2

1, Charlottenburg-Wilmersdorf

 

Abgeordnetenhauswahl Berlin 2006
20 Fragen / 19 Antworten

www.cdu-westend.de

Kandidaten-Check starten Antworten des Kandidaten

vorherige   |  Seite 1  ...  3  4   |   nächste suchenAntworten durchsuchen...

Von:

Frage zum Thema Verkehr und Stadtplanung 12.09.2011

Auswahl der Fragen und Antworten
Alle Themen

Startseite Wahlen Berlin Kandidierende Andreas Statzkowski

Andreas Statzkowski (CDU)
Kandidat Wahlen Berlin

Kandidaten-Check

Beim Kandidaten-Check können Sie Ihre eigenen politischen
Überzeugungen mit denen Ihrer Kandidaten vergleichen.

Andreas Statzkowski hat sich am Kandidaten-Check beteiligt und zu allen von 25 Thesen Position bezogen.

Fragen an Andreas Statzkowski

Sehr geehrter Herr Statzkowski,

wie stehen Sie zu den Plänen von Möbel Höffner / Kurt Krieger, auf dem alten Bahngelände einen oder mehrere
Möbelmärkte zu errichten?

Entspricht Ihre Meinung auch der Mehrheitsmeinung in Ihrer Partei auf Bezirks- und Landesebene?

Mit freundlichen Grüßen

Dr. T. 

NEWSLETTER | FAQ | ENGLISH | LOGIN-BEREICH | WERBUNG AUSBLENDEN

Thema, Politiker... suchen

 01Gefällt mir

Jahrgang

Berufliche Qualifikation

Ausgeübte Tätigkeit

Wohnort

Wahlkreis

Landeslistenplatz

weitere Profile auf abgeordnetenwatch.de

Persönliche Website

 Vor zwei jahren wurde die Deutschlandhalle
für den Eissport geschlossen, obwohl das Bezirksamt

Charlottenburg-Wilmersdorf und ein international

anerkannter Baufachmann der Halle einen guten

baulichen Zustand konstatierten. Die Ersatzeisfläche

auf dem Flughafen Tempelhof was qualitativ schlecht,

zeitlich nur eingeschränkt nutzbar und teuer. (...)

weiterlesen

WAHLEN BUNDESTAG LANDTAGE KOMMUNEN EU ARCHIV WIR ÜBER UNS

Mecklenburg-Vorpommern Berlin
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Antwort von Andreas Statzkowski 13.09.2011

oben Antwort empfehlen Lesezeichen verlinken auf Facebook teilen twittern

Von:

Frage zum Thema Medien, Kultur und Sport 14.09.2011

oben Beim Eintreffen einer Antwort benachrichtigen Lesezeichen verlinken

vorherige   |  Seite 1  ...  3  4   |   nächste

Wahlen & Parlamente
Mecklenburg-Vorpommern
Berlin
Bundestag
Baden-Württemberg
Bayern
Hamburg
Hessen
Niedersachsen
Nordrhein-Westfalen
Schleswig-Holstein
EU

Über das Projekt
Wir über uns
Kuratorium
Moderationscodex
Finanzierung
Impressum
Datenschutzerklärung

Projekt unterstützen
Projekt unterstützen
Infopaket bestellen

Sehr geehrter Herr !

Die CDU hat in Zusammenarbeit mit dem Siedlerverein Eichkamp zu einem sehr frühen Zeitpunkt eine
Informationsveranstaltung mit 150 Anwohnern durchgeführt. Im Rahmen dieser Veranstaltung sind eine Vielzahl von
Einzelproblemen deutlich geworden. Daraufhin haben wir als CDU Charlottenburg-Wilmersdorf einen Beschluss gefasst,
dass die Realisierung der Pläne an eine Vielzahl von Bedingungen (Zuwegung, Denkmalschutz, Ökologie) zu knüpfen ist,
die bislang nicht erfüllt sind. Außerdem ist die Fläche zur Zeit Nichtbaugebiet, so dass eine Bebauung ohne aktive
Mitwirkung des Senats nicht möglich erscheint.

In meiner Eigenschaft als Westender Wahlkreisabgeordneter habe ich zudem eine Kleine Anfrage im Parlament gestellt,
deren Inhalte öffentlich sind. Bei der Beantwortung der Anfrage ist deutlich geworden, dass der Senat z.Zt. keine
Möglichkeit der Realisierung sieht. Im Rahmen einer weiterern Kleinen Anfrage wurde offenbar, dass der Senat auch kein
Verkehrskonzept erstellt, um die Verkehrsströme in dem Bereich besser zu kanalisieren.
Am letzten Samstag haben wir uns mit einer Vielzahl von Anwohnern die Fläche des ehemaligen Güterbahnhofs
Grunewald angesehen und in der Diskussion mit den Anwohnern festgestellt, dass unsere Auffassung positiv
aufgenommen wurde.

Mit freundlichem Gruß
Ihr
Andreas Statzkowski

Sehr geehrter Herr Statzkowski,

große Teile der Gebäude des Olympiageländes sind ungenutzt. Woran liegt das? Vermarktet der Senat die Flächend
nicht genug? Und was würde eine CDU-Landesregierung anders machen?

Mit freundlichen Grüßen

Bisher ist noch keine Antwort eingetroffen. Um eine Nachricht zu erhalten, sobald eine Antwort eintrifft, tragen Sie sich
bitte über die untenstehende Benachrichtigen-Funktion ein.

Ihre Frage an Andreas Statzkowski

Die Fragefunktion wurde inzwischen geschlossen.
 

bisher keine Empfehlungen
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